



Perkuat Pendidikan Karakter

PULUHAN sekolah mulai jenjang TK hingga SMP mengikuti Pameran Pendidikan yang diadakan Dinas Pendidikan (Disdik) Kota Yogyakarta di Taman Pintar pada 8-12 Oktober 2019. Setiap sekolah menampilkan prestasi, bakat dan karya keunggulan masing-masing seperti penelitian, pembelajaran, pengelolaan sampah, seni budaya dan lainnya.

Salah satu peserta pameran Kelompok Bermain dan Taman Kanak-kanak Aisyiyah Nyai Ahmad Dahlan (KB/TKA NAD) Rejowinangun Kotagede menampilkan program unggulan dan karya anak-anak peserta didik. Kepala KB/TKA NAD Nawarol Muniroh menyampaikan dalam pameran itu KB/TKA NAD menampilkan tema sekolahku religious, creative, active dan fun sesuai slogan sekolah.

"Kami tampilkan berbagai kegiatan yang menyenangkan dan religi. Ada juga penayangan berbagai program unggulan dan hasil karya anak. Pembelajaran lewat permainan menyusun rantai huruf hijayah," tutur Nawa, Selasa (8/10).

Dia menyampaikan keikutsertaan KB/TKA NAD dalam pameran tersebut melalui seleksi administrasi yang disampaikan ke

Disdik Kota Yogyakarta. Pihaknya berharap lewat pameran pendidikan itu bisa mengenalkan KB/TKA NAD ke masyarakat lebih luas sebagai salah satu TK yang turut mewujudkan generasi berkarakter dan berakhlak mulia.

Pameran Pendidikan itu adalah rangkaian peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-263 Kota Yogyakarta. Pameran diikuti 40 sekolah terdiri dari 20 SMP, 15 SD dan 5 TK. Pameran mengambil tema kita tingkatkan penguatan pendidikan karakter dan budaya prestasi untuk Yogya istimewa.

"Pameran ini merupakan bagian dari penanaman pendidikan karakter karena ini menampilkan keunggulan-keunggulan sekolah. Materinya bagus-bagus. Harapannya sekolah meningkatkan keunggulan," terang Kepala Disdik Kota Yogyakarta Budi Santosa Asrori, usai pembukaan pameran kemarin.

Menurutnya lewat pendidikan karakter bisa mencegah dan mengatasi potensi gesekan antar pelajar. Pernyataan itu menanggapi pesan gubernur terkait Yogya sebagai kota pelajar dalam puncak perayaan HUT ke-263 Kota Yogya. Namun pendidikan karakter tidak hanya dilakukan di sekolah.

"Intinya pada pendidikan ka-

rakter tapi kita juga harus melakukan koordinasi tri pusat pendidikan di sekolah, di rumah dan masyarakat. Kuncinya di situ. Tanpa ketiga itu tidak akan berhasil," ucapnya. (Tri)-m



Stan KB/TKA NAD Rejowinangun dalam pameran pendidikan di Taman Pintar.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005